

Lodares, 87

Después de 23 años inundados bajo las aguas del embalse del Porma, los antiguos habitantes y descendientes del pueblo de Lodares no se resignan a que su pueblo quede en el olvido para siempre. De aquel hermoso pueblo montaños, que en la edad media contaba con una cátedra de latinidad, salieron sus últimos habitantes por el año 64, cuando las aguas del embalse comenzaban a inundar el valle de Vegamián, ahogando a la vez que Lodares, Campillo, Ferreras, Quintanilla, Utrero, Vegamián, Armada y Camposolillo.

